
県立石川高校生との意見交換会の実施について 
 
  〇意見交換会の実施概要 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   ※出された意見等については、別紙参照。 
 

 
 

 

 
 日 時  令和６年２月８日(木) 午後２時～３時３０分 

 場 所  県立石川高校会議室 

 出席者  県立石川高校生 １２名 
      ファシリテーター(県石教諭) ４名 
      県立石川高校 校長 教頭 
      石川町議会報告会実行委員７名 
      議会事務局長 

 テーマ  "県立石川高校の魅力アップ" 
      「将来も県立石川高校が存続するために必要なこと」 



 
 〇意見交換会を実施しての総括（2/15 第５回実行委員会） 

  ・ワールド・カフェ方式については、自由な雰囲気で意見交換を進めること 
ができ、意見を出しやすいので、いいのではないか。 

  ・出された意見について、今後どう対応していくかが大事。 

  ・今回は初めてということもあり７人の実行委員で行ったが、この内容等 
について、参加していない議員と共有していく必要がある。 

  ・高校生との意見交換は新鮮だった。今後、学法石川高校生とも行っては  
どうか。 

  ・今回の意見交換会では、さまざまな意見や課題が出されたが、「これを  
実現させていくためにはどうすればいいか」というテーマで、もう一度県立 
石川高校生と意見交換を行い、議会が対応できることを絞り込んでいって 
はどうか。 

 
 
 〇今後について 

  ・意見交換会で出された意見等の絞り込みを行うため、もう一度県立石川  
高校生と意見交換会を行う。 

  ・２回目の意見交換会については、県立石川高校と調整し、令和６年５月  
ごろを目途に実施する。 

  ・２回目の意見交換会は１回目からの引き続きの内容になるので、議会報告 
会実行委員７名の議員で対応する。 

  ・令和６年度に改めて行う意見交換会は、実行委員会でテーマや相手先に  
 ついて検討し、議員全員で取り組むようにする。 

  


